

Kinder stehen im Vordergrund

Kinderschutzbund Kerpen hat 120 Mitglieder

Kerpen (red). Der Deutsche Kinderschutzbund wurde 1953 in Hamburg gegründet. Im Laufe seiner 50-jährigen Geschichte entwickelte er sich zur größten Lobby für Kinder in Deutschland. 50.000 Mitglieder in 16 Landesverbänden und über 420 Ortsverbänden engagieren sich gemeinsam für die Zukunft aller Kinder und Jugendlichen. Einer davon ist der 1989 gegründete Ortsverband Kerpen mit seinen 120 Mitgliedern. Er arbeitet gemeinnützig und ist parteipolitisch und konfessionell ungebunden.

Im August 2006 wurde als aktuelle herausragende Aktion der Jugendarbeit gemeinsam mit der „Aktion Mensch“ das Projekt „Deine Helfer“ begonnen, an dem sich über 50 sozial engagierte Jugendliche aus dem Stadtgebiet Kerpen beteiligten. Ziel war die Gewinnung, Ausbildung und Förderung von sozial engagierten Jugendlichen für verschiedene ehren-

amtliche Aufgaben und Projekte. Der Kinderschutzbund Kerpen ermöglichte den Helfern an unterschiedlichsten Bildungsmaßnahmen im sozialen Bereich teilzunehmen.

In der praktischen Arbeit haben diese ehrenamtlich tätigen Jugendlichen zum Beispiel die „Xtreme-games“ (Abenteuerspiele) mit über 50 Kindern durchgeführt. Über das Projekt „Park your Baby“ wurde Eltern ermöglicht, ein bis zwei Stunden ohne Kind einzukaufen oder den Frisör zu besuchen. Es wurden Ausflüge und Aktionen mit Asylbewerberkindern sowie eine große Weihnachtsfeier durchgeführt, die von den ehrenamtlich tätigen Jugendlichen organisiert wurde.

Beim Projekt „BigBrother“ trafen sich jeweils ein Jugendlicher und ein Grundschüler im Jugendzentrum „Puzzle“ und haben gemeinsam die Hausaufgaben erledigt oder einfach nur gespielt und geredet. Insgesamt umfassten die Bildungsangebote für diese Jugendlichen mehr als 300 Stunden.

Zu den Kooperationspartnern von „Deine Helfer“ gehörten weiterführende Schulen, Hochschulen, Arbeitsagenturen, das Amt für Jugendarbeit die evangelische Kirche im Rheinland und das Jugendamt der Stadt Kerpen. Für alle Beteiligten war das Projekt lehrreich und wertvoll. Wer Interesse an Mitarbeit beim Kinderschutzbund Kerpen hat, findet alle Informationen unter www.kinderschutzbund-kerpen.de.

Portraits der SJR-Mitglieder

Kerpen - Die im Stadtjugendring Kerpen zusammengeschlossenen elf Jugendverbände werden in loser Folge in der Werbepost vorgestellt. Weitere Infos zum SJR und seinen Mitgliedern auf www.stadt-kerpen.de, Suchbegriff „Jugendverbandsarbeit“ oder bei Horst Porschen unter (0 22 73) 6 92 70.

Werbepost 03.09.08